
【収入保険】私の選択・加入者の声

「阿波九条」（⻘ネギ）を露地・ネットハウスで２
ヘクタール栽培しています。
近年、今までに経験したことのない天候不順が続く

ので、出荷できない状態になり、いつ収⼊がなくなる
かと⼼配です。
ネギを栽培して42年⽬。祖⽗の代から60年近くに

なりますが、ネギは保険とは無関係でした。野菜価格
安定制度は、出荷して初めて補償してくれるもの。出
荷できなかったら何もありません。
収⼊保険は、収⼊の減少を補償してくれるという安

⼼感があり、安定した経営を続けられることが魅⼒。
また、保険の対象とならなかった⼈の掛⾦は、年々

下がっていくシステムも良いと思います。

「出荷不能時に助かる」

（農業共済新聞［四国版］ 2018年9⽉4週号より）

【徳島県鳴門市 戎 芳郎さん（64）】


